

Herren Kreisliga C Südwest

TV Stetten : VfL Winterbach
Donnerstag, 09.03.2023, 20:00 Uhr

Schwarz macht den Sack zu

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:3-Auswärtserfolg des VfL Winterbach im verlegten Spiel der Herren Kreisliga C Südwest beim TV Stetten fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für den TV Stetten, als auch für den VfL Winterbach am Donnerstagabend Ersatzspielern an.

Das Spiel lief wie folgt ab: 2:3 endete das Doppel zwischen Hildenbrand / Döhring und Halbauer / Bango aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Beckler / Kurrle bekamen wenig später ihre Gegner Mohr / Schwarz beim klaren 3:11, 10:12, 5:11 nicht richtig in den Griff. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Stecker / Bellon die Partie gegen Sonnleitner / Sonnleitner noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Zwischenzeitlich musste Jörg Hildenbrand zwar einen Satz abgeben, fuhr wenig später sein Spiel gegen Benjamin Halbauer aber trotzdem sicher mit 11:9, 11:7, 6:11, 11:8 ein. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Harald Beckler, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Felix Mohr verlor. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Die richtige Taktik hatte Ulrich Stecker beim Sieg in drei Sätzen gegen Christof Bango von Beginn an. Den Sieg von Malte Schwarz konnte Axel Döhring im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Ulrich Bellon gegen Heinz Sonnleitner. Ein Satz reichte nicht, weshalb Mario Kurrle die Partie gegen Christian Sonnleitner, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des TV Stetten und des VfL Winterbach in die Box. Jörg Hildenbrand verpasste es danach mit einem 2:11, 10:12, 12:10, 4:11 gegen Felix Mohr, einen Punkt für sein Team zu erringen. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Harald Beckler bei seiner 0:3-Niederlage gegen Benjamin Halbauer ab dem ersten Ballwechsel. Nach diesem Einzel steht Beckler somit bei 0 Siegen und 2 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Halbauer ein 10:8 ausweist. Gekämpft bis zum Schluss hatte Ulrich Stecker in der Partie gegen Malte Schwarz, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:10 (Stecker) und 5:0 (Schwarz). Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Durch diese Niederlage hat der TV Stetten in der Saison nun 7 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 19.03.2023 gegen den TSV Schnait II bevor. Für den VfL Winterbach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den GTV Hohenacker III am 11.03.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 11:11 geht.

Statistik:

TV Stetten

Doppel: Hildenbrand / Döhring 0:1, Beckler / Kurrle 0:1, Stecker / Bellon 1:0

Einzel: J. Hildenbrand 1:1, H. Beckler 0:2, U. Stecker 1:1, A. Döhring 0:1, U. Bellon 0:1, M. Kurrle 0:1

VfL Winterbach

Doppel: Mohr / Schwarz 1:0, Halbauer / Bango 1:0, Sonnleitner / Sonnleitner 0:1

Einzel: F. Mohr 2:0, B. Halbauer 1:1, M. Schwarz 2:0, C. Bango 0:1, C. Sonnleitner 1:0, H. Sonnleitner 1:0